



Dans le but de glaner beaucoup de voix au soir de la présidentielle du 07 octobre prochain au Cameroun, le Social Democratic Front (SDF) affûte déjà ses armes.

La formation politique du candidat Joshua Osih a mis sur pied depuis deux mois, un système qui vise à recruter des scrutateurs volontaires. Ces derniers vont accompagner son leader politique tout au long de la campagne et ceux, jusqu'au soir de l'élection présidentielle d'octobre 2018 au Cameroun. Il faut rappeler que le 03 août dernier au siège du SDF sis au quartier Olezoa à Yaoundé, le vice-président régional du Centre Aloys Parfait Mbvoum était face à la presse pour faire le point en apportant quelques éclairages sur le recrutement des scrutateurs qui seront impliqués dans la campagne électorale.

« Il s'agit ici d'une innovation politique au cours de laquelle nous recrutons des citoyens qui veulent bien accompagner le candidat. Parce qu'il y a très souvent des personnes qui ne connaissent pas la procédure d'implication dans une campagne électorale. La création de ce concept a pour objectif d'avoir au moins 50 000 scrutateurs, qui vont nous permettre d'accomplir toutes les tâches liées à une élection présidentielle », a-t-il expliqué.

En réalité, pour faire partie des scrutateurs qui sont recrutés par le SDF, les volontaires doivent remplir une fiche subdivisée en quatre parties à savoir : une partie qui renseigne sur le volontaire (noms, prénoms, téléphone, adresse, ville, département ou région), la deuxième

partie quant à elle porte sur le statut politique de la personne volontaire (inscrite ou non sur les listes électorales, lieu d'inscription, et centre de vote), pendant que la troisième partie de la fiche porte sur l'apport d'aide du volontaire pendant la campagne.

Ce qui peut amener ce dernier à faire du porte à porte, de motiver des amis et de collecter des fonds de campagne, être actif sur les réseaux sociaux et scrutateur, puis faire sortir et éventuellement transporter les électeurs le jour des élections. Quant à la quatrième partie, elle affiche des thématiques que doit adresser la campagne et qui doivent faire l'objet d'un choix par le volontaire en passe d'être scrutateur.

En effet, la campagne pour le recrutement des volontaires a débuté il y a deux mois sur l'ensemble du territoire national. À ce jour, la région du Centre compte déjà plus de 3500 volontaires qui seront formés comme scrutateurs. En attendant d'obtenir les chiffres exacts des autres régions d'ici la fin de cette semaine. De ce fait, le recrutement se poursuit tous les jours sur place au siège régional du SDF à Yaoundé, ou encore par le biais des équipes déployées sur le terrain à travers tout le pays.

Toutefois, le recrutement du volontaire requiert un statut particulier. « Nous souhaitons tout d'abord que les volontaires au recrutement des scrutateurs ne soient pas des membres du parti puisqu'ils sont sensés nous voter à la base. Nous attendons des volontaires de la société civile, et même du parti au pouvoir qui pourraient soutenir le candidat Joshua Osih, ce serait l'idéal.

Après recrutement, les scrutateurs seront formés, puis déployés sur le terrain en fonction des différents bureaux de vote », a souhaité Aloys Parfait Mbvoum.

L'essentiel
